
游泳隊 
初期的泳隊只有八位成員，但隨著比賽制度的改變，泳隊已成為本校的一支勁隊，人數亦增加了

不少！由於大部分隊員都有自己所屬的泳會，因此他們從不需要我們費神及操心，他們的自律性

也是最高的！ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

成為泳隊的成員是我最感自豪的一件事，因為我 
可以透過比賽，與其他學校的泳隊作良性的競爭，

而且還可以為學校爭光！                     4C 曾曾柏柏朗朗 

我很慶幸自己能夠成為泳隊的一分

子，因為泳隊令我感到光榮，更令我

明白到很多人生的哲理。儘管每天的

訓練十分艱辛，但已成為我生活中 
不可缺少的一部分。大家一起為比賽

而奮鬥，一起為學校爭光。「團結就

是力量」這句話形容梁銶琚中學的 
泳隊是最貼切不過。 2C 顧顧梓梓廷廷 

梁中校隊
本校體育校隊成立已有三十多年，看著每一位運動員從成長中學習，是老師及教練們的心願。透

過平日艱苦的練習可以鍛鍊他們的鬥志、耐力及堅忍，通過比賽可以讓他們勇於面對挑戰及發揮

團結的精神，增進隊友之間的友誼、繼而對學校產生歸屬感。 
 
田徑及越野跑隊
田徑及越野跑隊是本校規模最龐大的校隊（共有七位教練及約六十名隊員）。每年學界比賽，教練

及隊員都只有一個共同目標，就是突破自己。 

  

 

 

 

 

 

 

 
  

 

    
 

I am so honoured that I can be one of the members of 
LKKC track and field team.  Although our practices are 
hard but full of happiness. I really hope that the current 
pandemic situation will get better and our team can 
practice as normal.                                      2C 陳陳卓卓妍妍 

田徑隊是梁中的一個大家庭，與 
隊友一同練習，能磨練自我，同時
還可以結識不同級別的隊員；我很
榮幸能成為其中的一分子。                 

5C 陳陳崇崇安安 

越野比賽除了可爭取個人成績外，其實每
一組別必須派六位選手參賽，所以要透過
團隊合作及共同努力才可獲取得該組 
冠軍。在比賽的過程中，不能輕易放棄， 
因為只要你放慢一點腳步，其後的路程就
會很艱難。因此，我從中學習到，人生 
其實與越野跑一樣要向前看，不能讓自己
懶惰和半途而廢！  4A 陳陳秋秋圯圯 
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籃球隊
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

這數年，女子籃球隊的表現大致上 
平穩，雖然在邁向冠軍仍然有一段 
距離，但她們漸漸將距離縮短；希望

她們最終能夠成功！至於男子籃球隊

的成績已不如從前，但憑著大家的 
努力，一定有所突破，期待著！很 
高興能以校友身分回母校執教，希望

能將「飲水思源」這信念傳承下去。

看見師弟師妹們，不論在球技上或是

待人處事上都不斷成長，感到十分欣

慰。                                 教教練練 陳陳顯顯靜靜 
 

始於美好；結於領悟。 
成功在於不停步，六年的堅持 ─ 是 
隊友和教練的陪伴；是自己對初衷和

信念的重視。順遂的時候不得意 
忘形；挫敗的時候不自暴自棄，一切

處境都以平常心。但願往後都瞄準 
人生大大小小的籃框，帶球衝刺， 
屢敗屢試。 6B 盧盧曉曉慧慧 

I am glad that I joined the basketball team. I love 
to play basketball with our teammates. Training 
may be hard, but it also gives me a very 
memorable time.                            5C Cherry Mai   
 

手球隊 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

這五年艱苦的鍛鍊換來豐盛的收穫，是 

教練團、師兄師姐及各球員的努力成果。

男子組能在全港手球精英賽中躋身四強，

打出名堂；女子組亦能在全港手球精英賽

中連續獲取亞軍，真的得來不易！由球員

到教練，在梁銶琚手球隊已 20 年了。 

感激曹老師當年的信任，讓我畢業後返回

母校執教，展開十多年的教練生涯。 

梁銶琚手球隊不只是一隊球隊，更是一個

大家庭。每逢比賽，定必總動員到場 

支持；過時過節又會聚首一堂。任教 

多年，令我最深刻的不是獲得甚麼獎項，

而是在寒冬中仍堅持練習，最後一起喝杯

熱朱古力取暖，這一切亦會成為我們珍貴

的回憶。球隊的宗旨不在於勝利，而是在

於承傳。時至今日，仍有不少畢業多年的

師兄師姐回來指導師弟師妹們，為的是 

可以回饋母校，希望手球隊能薪火相傳，

一代一代延續下去！           總總教教練練  余余炳炳燊燊    
                                  

梁銶琚手球隊是一個大家庭，我很高興能成為其中的

一分子，並以校友教練的身分傳承手球知識與熱誠。

即使今年疫情影響下，大家未能如常比賽及練習， 
但希望這個大家庭的成員能互相勉勵，裝備自己應對

未來的挑戰。                                              教教練練 周周芷芷瑩瑩                                                          

有幸可以以教練的身分回到這裏，希望能將所學的 
傳承下去，薪火相傳。縱使今年情況嚴峻，但球員們

亦積極尋找方法保持狀態。希望未來若遇到困難亦能

迎難而上。                                             教教練練 李李偉偉恆恆 

我不強，但我們很強。指的不只是球場上

的七位正選，而是一個七十人的大家庭，

是我們渴望勝利的延續，更是追求精神的

傳承。相信那永不磨滅的鼓勵，永不退縮

的勇氣，永不分離的陪伴，能讓手球隊的

未來造就更璀燦的光芒。或許我真的 
不強，但梁銶琚女手卻很強。   4D 楊楊寧寧生生 

Met my very first friends in LKKC in the handball team. 
They have been my companions in training and 
studies ever since. Glad to have them around in these 
6 years.                                                6A Jeanny Lam 



籃球隊
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

這數年，女子籃球隊的表現大致上 
平穩，雖然在邁向冠軍仍然有一段 
距離，但她們漸漸將距離縮短；希望

她們最終能夠成功！至於男子籃球隊

的成績已不如從前，但憑著大家的 
努力，一定有所突破，期待著！很 
高興能以校友身分回母校執教，希望

能將「飲水思源」這信念傳承下去。

看見師弟師妹們，不論在球技上或是

待人處事上都不斷成長，感到十分欣

慰。                                 教教練練 陳陳顯顯靜靜 
 

始於美好；結於領悟。 
成功在於不停步，六年的堅持 ─ 是 
隊友和教練的陪伴；是自己對初衷和

信念的重視。順遂的時候不得意 
忘形；挫敗的時候不自暴自棄，一切

處境都以平常心。但願往後都瞄準 
人生大大小小的籃框，帶球衝刺， 
屢敗屢試。 6B 盧盧曉曉慧慧 

I am glad that I joined the basketball team. I love 
to play basketball with our teammates. Training 
may be hard, but it also gives me a very 
memorable time.                            5C Cherry Mai   
 

手球隊 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

這五年艱苦的鍛鍊換來豐盛的收穫，是 

教練團、師兄師姐及各球員的努力成果。

男子組能在全港手球精英賽中躋身四強，

打出名堂；女子組亦能在全港手球精英賽

中連續獲取亞軍，真的得來不易！由球員

到教練，在梁銶琚手球隊已 20 年了。 

感激曹老師當年的信任，讓我畢業後返回

母校執教，展開十多年的教練生涯。 

梁銶琚手球隊不只是一隊球隊，更是一個

大家庭。每逢比賽，定必總動員到場 

支持；過時過節又會聚首一堂。任教 

多年，令我最深刻的不是獲得甚麼獎項，

而是在寒冬中仍堅持練習，最後一起喝杯

熱朱古力取暖，這一切亦會成為我們珍貴

的回憶。球隊的宗旨不在於勝利，而是在

於承傳。時至今日，仍有不少畢業多年的

師兄師姐回來指導師弟師妹們，為的是 

可以回饋母校，希望手球隊能薪火相傳，

一代一代延續下去！           總總教教練練  余余炳炳燊燊    
                                  

梁銶琚手球隊是一個大家庭，我很高興能成為其中的

一分子，並以校友教練的身分傳承手球知識與熱誠。

即使今年疫情影響下，大家未能如常比賽及練習， 
但希望這個大家庭的成員能互相勉勵，裝備自己應對

未來的挑戰。                                              教教練練 周周芷芷瑩瑩                                                          

有幸可以以教練的身分回到這裏，希望能將所學的 
傳承下去，薪火相傳。縱使今年情況嚴峻，但球員們

亦積極尋找方法保持狀態。希望未來若遇到困難亦能

迎難而上。                                             教教練練 李李偉偉恆恆 

我不強，但我們很強。指的不只是球場上

的七位正選，而是一個七十人的大家庭，

是我們渴望勝利的延續，更是追求精神的

傳承。相信那永不磨滅的鼓勵，永不退縮

的勇氣，永不分離的陪伴，能讓手球隊的

未來造就更璀燦的光芒。或許我真的 
不強，但梁銶琚女手卻很強。   4D 楊楊寧寧生生 

Met my very first friends in LKKC in the handball team. 
They have been my companions in training and 
studies ever since. Glad to have them around in these 
6 years.                                                6A Jeanny Lam 



羽毛球隊 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

羽毛球隊在練習上往往都有一定的困難， 
例如球員來自不同的球會，要集合他們練習

都要花費許多功夫；再加上場地的不足令 
練習時很有難度；可是大家都沒有怨言， 
希望日後在場地上有所改善。 
作為校友對母校有著濃厚感情，十分榮幸能

夠薪火相傳地擔任校隊教練。見證著隊員間

融洽相處，共同力求進步，盡自己所能為我

校爭取佳績，希望隊員們往後繼續努力 
練習，而我校羽毛球隊亦能再創高峰！                                             

教教練練 羅羅俊俊灝灝                                                                         

羽毛球隊的隊員十分團結並能互相幫助，我很

高興能加入羽毛球隊，並認識了一班同樣熱愛

打羽毛球的朋友！                           3A 李李詠詠欣欣 

LKKC’s badminton 
team is a warm 
family. We have the 
best coach and the 
best teammates. 
I’m honoured to be 
a member of this 
delightful team!                                     

4D Elly Shek 

排球隊 
近這五年男子排球隊經歷過高低起跌，在校友黃碩賢及郭宇恆的帶領下，出現了一批熱愛排球的

運動員，且看他們對校隊的看法： 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

排球隊的兩位教練很用心，隊友亦很認真

及積極參與，大家相處樂也融融，氣氛十

分良好！最重要是使我能體會團隊的合作

精神，隊友們在我很失落的時候，陪伴我

與我共渡難關，多謝他們！    5C 陳陳珏斌斌 

I have been in the volleyball team for five 
years since I study in LKKC. This team made 
me improve myself constantly and work 
harder at school. Words can't express how 
grateful I am.                           5B Momo Tong 
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me improve myself constantly and work 
harder at school. Words can't express how 
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乒乓球隊 
現時乒乓球隊是由校友李澤來及林逸榮負責，在他們的領導下，球隊更團結及更有氣氛。多年來

乒乓球隊在屯門區學界比賽都有不俗的成績，希望大家繼續努力下去！ 
   
 
 
 
 

It will always be my honour to be one of the 
table tennis team members, not only 
because we have achieved satisfying 
results, but also because we have brilliant 
teamwork. In the face of future challenges, 
we will continue to try our best and achieve 
more.                      5C Cheung Cheuk Hin 

我是在中一時第一次接觸乒乓球，起初我 
以為會因為實力稍遜而不被重用；相反大家

將學會的都傳授給我，所以很高興能加入這

大家庭！ 5D 何何藹藹洳洳 

在這個團隊中，氣氛十分融洽，隊友亦 
互相提點，令大家都樂於參與訓練及全情

投入這項運動。 3C 李李商商賢賢 

乒乓球隊的氣氛十分和諧，成員互相學習及

互補不足。教練團的亦師亦友及指導令我很

佩服！ 5A 阮阮程程軒軒 
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It will always be my honour to be one of the 
table tennis team members, not only 
because we have achieved satisfying 
results, but also because we have brilliant 
teamwork. In the face of future challenges, 
we will continue to try our best and achieve 
more.                      5C Cheung Cheuk Hin 

我是在中一時第一次接觸乒乓球，起初我 
以為會因為實力稍遜而不被重用；相反大家

將學會的都傳授給我，所以很高興能加入這

大家庭！ 5D 何何藹藹洳洳 

在這個團隊中，氣氛十分融洽，隊友亦 
互相提點，令大家都樂於參與訓練及全情

投入這項運動。 3C 李李商商賢賢 

乒乓球隊的氣氛十分和諧，成員互相學習及

互補不足。教練團的亦師亦友及指導令我很

佩服！ 5A 阮阮程程軒軒 



 


